
Pièces 7 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 84631224

Prix 1 160 000 €

Le Broc
Maison à vendre (06510)
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Ce charmant mas provençal a été conçu par le célèbre architecte Julliard. Il  a été

construit  dans les années 60 avec des matériaux anciens tels que des poutres et

des  carreaux  de  sol.  Il  se  trouve  dans  un  quartier  résidentiel  calme,  où  l'on

n'entend  que  le  chant  des  oiseaux  et  le  ruissellement  de  l'eau.Le  premier  étage

comprend  3  chambres  et  2  salles  de  bains,  un  salon  et  une  salle  à  manger  très

accueillants  qui  mènent  à  la  terrasse  qui  fait  le  tour  du  salon  et  offre  une  vue

imprenable sur les Alpes du Sud et la vallée du Var. La cuisine dispose d'un espace

pour les repas à l'extérieur.En bas ...

This Charming Provencale Mas was designed by the well known architect Julliard.

It was built in the sixties with old material such as beams and floors. It is in a quiet

residential area, only the birds and the water stream can be heard.The first floor has

3 bedrooms and 2 bathrooms, a very welcoming living and dining area that leads to

the terrace that goes all around the living room and has a breathtaking view of the

southern Alps and the Var valley. The kitchen has a space for outside dining.Down

stairs you will find a living space that can be closed off to a separate apartment for

rentals ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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